

El presidente colombiano, Alvaro Uribe, aseguró el martes que **su gobierno tiene “las puertas abiertas” para el diálogo con Venezuela** y expresó su temor de que la “desunión” entre estos países afecte la prosperidad de ambos.



En un evento de la Cámara de Comercio Colombo-venezolana, Uribe hizo votos por el restablecimiento de las relaciones con Venezuela al tiempo que demandó el apoyo de ese país, y de toda la región, a su lucha contra las guerrillas.

“Colombia **el único interés que tiene, que ha tenido y que tendrá, es el de eliminar una plaga interna de violencia,** que le ha afectado mucho su prosperidad en estos dos siglos anteriores. Esto hay que repetirlo por todas partes, para que quede absoluta claridad de qué es lo que buscamos”, dijo.

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 17 de Marzo de 2010 09:29 - Actualizado Miércoles, 17 de Marzo de 2010 10:13

“A mí me preocupa enormemente que la desunión de nuestros países se constituya en **un factor que nos priva de prosperidad**

a semejanza de la prevalencia de la violencia interna en estos 200 años de vida independiente, que nos ha privado de prosperidad”, añadió el presidente.

Uribe subrayó su disposición para normalizar las relaciones entre Colombia y Venezuela: “Seguiremos en esa tarea. Las puertas del diálogo están abiertas”.

Venezuela congeló sus relaciones con Colombia en julio de 2009 debido a un acuerdo militar entre Bogotá y Washington que da a Estados Unidos la posibilidad de usar bases en el país sudamericano.

© 1994-2010 Agence France-Presse